

Alejandro Moreno es destituido de la Comisión de Gobernación y Población.-

Ante la ausencia de legisladores del PAN, PRI y PRD, fue destituido el priista <u>Alejandro Moreno Cárdenas</u> como presidente de la Comisión de Gobernación en la <u>Cámara de Diputados</u>, esto luego de que legisladores de Morena, PT y PVEM convocaran a una reunión de la Comisión y fuera aprobada una moción del diputado <u>Gerardo Fernández Noroña</u>. En su lugar nombraron a la morenista <u>Julieta Ramírez</u>, al menos hasta que comience el periodo ordinario de sesiones y el pleno tome una decisión definitiva

https://drive.google.com/file/d/1hJxF8js aFVRRbNAcOSnj8E yVOJH7M7/view